

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

En defensa de los derechos de usuarios y consumidores...

"Adherimos y convocamos al Apagón de Consumo como una medida de la sociedad civil contra los que pretenden quedarse con el esfuerzo de los argentinos"

Explicó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, al manifestar la adhesión de esa entidad al Apagón de Consumo que se puso en marcha desde las redes sociales.

"La sociedad civil está cansada que los grandes grupos económicos, favorecidos por una enorme concentración de mercado, pongan en juego el salario de los consumidores argentinos y, por eso, surge la reacción a través de esta campaña, a la que adherimos, convocamos y difundimos", sostuvo Blanco Muiño.

"El viernes 7 de febrero sumate a la jornada de protesta contra la manipulación de los precios de las grandes cadenas de supermercados y las petroleras. Desde las 0 horas de ese día y hasta las 0 horas del día siguiente, NO COMPREMOS NINGÚN PRODUCTO en los grandes supermercados y NO CARGUEMOS NI UN LITRO DE COMBUSTIBLE para demostrarles que no avalamos la suba especulativa de los precios que nos imponen a los ciudadanos. Exigimos, además, que el Estado haga cumplir la ley, controle e imponga las multas correspondientes a aquellos formadores de precios que presionan para una suba permanente e injustificada de los precios, que devora los salarios de los trabajadores".

“El poder de los consumidores, en democracia, quizá sea el más importante pero al estar disperso no logra conmover a los factores de poder. Por eso convocamos a que por un solo día, nos unamos, nos juntemos y no avalemos la subas especulativas de los precios. El éxito del APAGÓN será un gran llamado de atención y un paso importantísimo para construir una verdadera democracia social”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 5 de Febrero de 2014.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223